


家長教師會常務委員會副主席
杜慧敏老師

大家好，我是家教會負責老師及家教會常務委

員會副主席杜慧敏老師。

轉瞬間我已加入家教會10年了。

大約10年前，校長邀請我加入家教會，協助

學校推展家教會的工作。當時心想，我又不是「家

長」，我能勝任嗎﹖但自己想嘗試新的挑戰，而且平

日在輔導工作上，也認識不少家長，於是我抱著戰戰

兢兢的心情，展開自己在家教會的生活。

在這10年家教會的生活，我認識了一班支持學校、關心子女的家長。他們既願意撥冗出席家

教會活動及會議，勞心勞力幫助學校發展；亦會在活動當中及閒時與其他家長一起分享與子女的

相處心得，不斷學習與子女相處的方法、了解青少年需要，盡心盡力培育子女成長。日子久了，

透過不同的家教會活動，我與這班家長也成為朋友。

然而，家教會的成功，極需要家長的支持。雖然每年家教會的活動看似差不多，但其實每

一項活動及細節，都是家教會委員們用心開會，仔細討論而定的。不論是製作敬師節送給老師的

小禮物、邀請家教會周年大會講者嘉賓、籌辦興趣班每項活動，選擇親子旅行地點……，家教會

委員都一絲不苟，竭力安排適合本校家長的活動。祈盼往後的日子，家長們積極支持家教會的活

動，踴躍參加，達致我們的目的—「推動家長與學校建立伙伴關係及溝通途徑」。

最後，多謝歷年來為家教會付出的委員及積極參與家教會義務工作和活動的家長。期望可見

的將來，有你與我們一起共建家校合作的「家教會」。

家長教師會康樂
吳湘芝女士   1B 梁淑楨 3D 梁淑 家長

大家好，很開心有幸成為家教會委員。

三年前的開放日，老師和家長們的介紹讓人

感受到有別於其他中學的輕鬆氣氛，從而吸引小女

進入田中。自此，為協助孩子儘快的適應學校，我

參與了家教會的多項活動：圖書館義工、家長日義

工、美食學習班、攝影學習班、食用及環保酵素

班、水仙班……慢慢地了解孩子初入中學心中的困

惑，學習如何教育青春期反叛的孩子，也學習了一

些生活的技巧，感受到這個大家庭的溫暖和力量，

也吸引我成為其中一員。

在此，真心感恩老師和委員們的愛心和無私付

出，為家長們排疑解難，把家長們聯繫在一起，協助學校為孩子們營造一個良好的學習環

境。祝願田中的學子們能在這個充滿關愛的環境中愉快地學習，健康幸福地成長，成為社

會的棟樑。

期待有更多的家長們能參加家教會的活動，在未來的日子裡，讓我們為共同的目標一

起努力！

謝謝！

家長分享
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家長教師會財政
黃凱欣女士   1A 鄭翔中 3B 鄭翔丰家長

時光荏苒，轉眼已加入田中這個大家庭三

年了，與此同時，有幸加入家教會成為當然委

員，讓我更了解學校運作及理念、校長及老師們

的付出、家校合作的重要。

回想當初剛踏入田中，透過參加家教會舉

辦的活動，讓我有機會與其他家長互相認識及分享經驗，彼此的溝通更加深了我對學

校的了解，真的不要輕看這些家長小聚。

在過去的一年多，相信各家長及學生經歷了不一樣的學年，當中可能包含了不少

擔心與憂慮，盼望在這段艱難的日子，大家學會了包容，與孩子們積極面對，一同期

待沒有口罩、互見笑臉的一天。

記得上年一次學校專題演講的嘉賓陳德恆先生分享了喬布斯的一句名言：

「Stay hungry. Stay foolish.」

盼望家長與孩子們在人生的學習過程中共同成長，在此與大家共勉之。

謹記多參與家教會的活動及講座，從中可會令你有意想不到的收穫！(*¯︶¯*)

家長教師會委員
鄧慧玲女士   3A 阮佩荃家長

大家好，小女於2018年入讀仁愛堂田家炳中學。可

以考入貴校，我們一家人都感到無比榮幸。我也積極地加

入了學校的圖書舘義工、家教會，希望透過參加學校的義

工服務，能夠為學校做一些力所能及的小事回報學校，也

能加深對孩子學習環境的認識。在家教會裏在前主席仇太

的帶領下，經常會舉辦一些有特色和有意義的活動和課

程，讓家長和孩子一起成長，也幫助我樹立正確的教育觀

和人生觀，實是受益匪淺。

在過去日子裏，我們經歷了疫情的肆虐，讓我看到了有大智慧與人品正直的校

長，在她的帶領下，仁愛堂田家炳中學在疫情期間，網上課和面授課也有條不紊地

順利進行，發現問題均能及時回覆和解決。希望在未來的日子裏，能與學校一起努

力，為學生建立更好更完善的校園。
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